

バトントワリング部 活動報告

～ 大阪府高等学校 芸術文化祭 ～

1月10日（日）、大阪芸術大学 総合体育館で行われた 第36回大阪府高等学校 芸術文化祭（芸文祭）のバトントワリング部門に出場しました。バトントワリング部門6校、マーチングバンド部門2校の計8校が出場し、本校はバトントワリング部門のトリでした。



今回のタイトルは『Sweet tears → Happiness charge』。曲調の全く異なる2曲で、バトンとフラッグの2つの手具を使い演技しました。1年生も2フラッグの新技に挑戦し、最後まで踊りきりました。

前回のMKBの祭典出演後から、この芸文祭に向けて練習を積んできました。

2学期期末考査終了後から冬休みにかけての練習では、バトンの技術向上や振り付けだけでなく、基礎体力作りや筋トレも行ってきました。その成果が現れた発表だったと思います。



閉会式後には、出場校合同での講習会にも参加し、学校での練習では得られない貴重な体験ができました。また、他校のバトンの演技だけでなく、マーチングバンドの発表にも刺激を受けた一日でした。

この芸文祭で今年度の校外発表は終了です。今年度は1年生が4名加わり、以前より演技の幅が広がった一方で、やはりクラブ全体のまとまりとしてはまだまだ未熟です。

今後の3年生を送る集いや、新入生歓迎会の校内発表に向けて練習を重ねていくと同時に、さらにチーム一丸となって活動していきたいと思っています。応援よろしくをお願いします。